



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressemitteilung der Polizeiinspektion Halle (Saale)

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen aus dem Zuständigkeitsbereich vom Freitagvormittag:

Stadtgebiet Halle (Saale)

Vorsicht, Betrugsmasche!

Ein 63-jähriger Hallenser erhielt am Mittwoch eine SMS von einer ihm unbekanntem Telefonnummer mit dem Inhalt: „Paps, das hier ist meine neue Nummer“. Der Mann ging davon aus, dass die Nachricht von seiner Tochter stammen könnte und speicherte die Nummer ab. Im folgenden Nachrichtenaustausch bat die vermeintliche Tochter um finanzielle Unterstützung. Daraufhin überwies der Mann eine Geldsumme im unteren 4-stelligen Bereich. Am Donnerstag stellte er fest, dass die Nachrichten nicht von seiner Tochter stammten, sondern dass er auf Betrüger hereingefallen ist. Die Kriminalpolizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

Wichtige Verhaltenstipps:

Seien Sie misstrauisch, wenn sich Personen am Telefon mit unbekannter Nummer als Verwandte oder Bekannte ausgeben. Erfragen Sie beim Anrufer Dinge, die nur der richtige Verwandte/Bekanntete wissen kann. Wenn ein Anrufer Geld oder andere Wertsachen von Ihnen fordert: Besprechen Sie dies mit Familienangehörigen oder anderen Ihnen nahe stehende Personen!

Weitere Tipps: <https://www.polizei-beratung.de/themen-und-tipps/betrug/enkeltrick/>

Schrottdieb wegen Haftbefehl festgenommen

Am Donnerstagabend lud gegen 22.30 Uhr ein 40-jähriger auf einem Baumarktgelände in der Delitzscher Straße mehrere Schrottteile in einen Einkaufswagen und wollte sich damit entfernen. Alarmierte Polizeikräfte stellten den Mann. Bei der

Prüfung seiner Person stellte sich heraus, dass gegen ihn ein Haftbefehl vorliegt. Der Mann wurde festgenommen und in den Zentralen Polizeigewahrsam eingeliefert. Zudem erwartet ihn eine Anzeige wegen des Verdachts des versuchten Diebstahls.

Saalekreis

Verkehrsunfall mit Verletzten

Querfurt - An der Kreuzung der L172 auf Höhe des Abzweigs nach Nemsdorf wollte am Donnerstag, gegen 14.45 Uhr, ein Pkw von Nemsdorf kommend nach links in Richtung Querfurt abbiegen und kollidierte mit einem aus Querfurt kommenden Pkw. Die Ampelanlage war zum Zeitpunkt nicht eingeschaltet, die Vorfahrtsregelung erfolgte durch Verkehrszeichen. Zwei Personen aus dem aus Querfurt kommenden Auto erlitten leichte Verletzungen und wurden zur weiteren Behandlung in ein Krankenhaus gebracht. Die Pkw's mussten abgeschleppt werden.

Mülltonnenbrand

Querfurt - Am Donnerstagabend brannte gegen 20.00 Uhr am Kastanienplatz ein blauer Müllcontainer. Die Feuerwehr löschte den Brand ab. Größere Schäden blieben aus. Was den Brand ausgelöst hat, ist Gegenstand der eingeleiteten Ermittlungen.

PKW fährt gegen Baum

Bad Lauchstädt - Am Donnerstag, gegen 20.30 Uhr, kam auf der L172 zwischen Bad Lauchstädt und Schafstädt ein Pkw, welcher in Richtung Querfurt unterwegs war, in einer Linkskurve nach rechts von der Fahrbahn ab und prallte gegen einen Baum. Der Fahrer musste mit schweren Verletzungen in ein Krankenhaus gebracht werden. An dem PKW entstand Totalschaden. Er wurde von einem Abschleppdienst geborgen. Zur Unfallursache wird nun ermittelt.

Schägerei

Landsberg / OT Reinsdorf – Am Freitagmorgen kam es gegen 03.00 Uhr am Rande einer Veranstaltung im Bereich des Lindenweges zu einer tätlichen Auseinandersetzung, an der bis zu acht Personen beteiligt gewesen sein sollen. Vier Personen wurden dabei leicht verletzt. Die Verantwortlichen beendeten daraufhin die Veranstaltung. Damit die Ruhe und Ordnung wiederhergestellt werden konnte, räumten Polizeikräfte das Gelände, auf welchen sich noch bis zu 40 Menschen aufhielten. Ermittlungen zur Klärung des Sachverhaltes wurden aufgenommen.

Burgenlandkreis

Brand einer Hecke

Weißenfels – Am Donnerstag brannte gegen 17.00 Uhr im Schillerweg an einer Grundstücksgrenze eine ca. 10m lange Hecke. Personen oder Gebäude kamen nicht zu Schaden, da die Kräfte der Feuerwehr das Feuer schnell ablöschen konnten. Ermittlungen zur Brandursache wurden aufgenommen.

Pkw-Brand

Naumburg – Am Freitagmorgen stand gegen 03.15 Uhr in der Friedrich-Fröbel-Straße ein abgestellter Pkw Mercedes-Benz in Brand. Ein danebenstehender VW und ein angrenzender Baum wurden durch die Hitzeentwicklung ebenfalls beschädigt. Der entstandene Sachschaden wird auf ca. 18.000 Euro geschätzt. Die Brandursachenermittlung wurde aufgenommen.

Am Busbahnhof verfassungsfeindliche Symbolik versprüht

Hohenmölsen – Am Donnerstag wurden gegen 22.30 Uhr an einem Wartehäuschen des Busbahnhofs in der Dr.-Walter-Friedrich-Straße verschiedene Graffiti mit Bezug zum Nationalsozialismus aufgebracht. Weiterhin wurden an der Haltestelle mehrere Aufkleber mit politischen Inhalten festgestellt. In Verdacht stehen zwei 17-Jährige, welche nach Zeugenhinweisen bekannt gemacht werden konnten. Gegen die Beiden ermittelt nun der polizeiliche Staatsschutz.

Mansfeld-Südharz

Auto unter Carport brennt

Berga – Auf einem Grundstück in der Bergstraße brannte am Donnerstag, gegen 23.00 Uhr, ein unter einem Carport stehendes Auto. Die alarmierten Kräfte der Feuerwehr konnten nicht verhindern, dass der Pkw und das Carport durch den Brand völlig zerstört wurden. An der angrenzenden Hausfassade des Wohnhauses entstand ebenfalls Sachschaden. Zudem wurden durch die enorme Hitzeentwicklung vier Fenster eines Nachbarhauses beschädigt. Verletzte Personen gibt es nicht zu beklagen. Die Sachschäden können noch nicht beziffert werden. Erste Hinweise deuten auf eine technische Ursache hin. Die Brandursachenermittlung dauert an.

Schlägerei

Röblingen am See - Am Freitag führten gegen 0.30 Uhr fünf Personen in der Großen Seestraße eine verbale Auseinandersetzung. Alle Beteiligten sollen nach Zeugenhinweisen alkoholisiert gewesen sein. Es endete in einer Schlägerei bei der ein 20-Jähriger verletzt wurde. Als ein Zeuge dazwischen ging, flüchteten vier der Beteiligten. Diese sind derzeit noch unbekannt. Der 20-Jährige wurde mit leichten Verletzungen in eine Klinik gebracht.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204

Fax: (0345) 224 111 1088

E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de